
 

 

 

 

学习感想 

看完《基于“云+端”的三环八步赋能教学法》学习内容，说说

自己的几点感受： 

1. 一直以来，作为平板班的实验教师，以及信息化教育大背景下

的一线教师，信息化手段对于教学的益处感受得都很明显。在学习一

些课堂上无法实际感知的内容时，例如千米、公顷、三角形三边关系

等等，信息化手段都能很好的帮助学生体会知识要点，突破重难点。

这是传统教学不能比拟的。 

2. 但是相比传统教学，在没有强大配套的资源库的情况下，教师

要耗费更多的时间去匹配与教学相关的内容，且在课堂上，由于网络

问题、设备问题等等所导致的不能完美达成教学效果的遗憾，两厢衡

量，似乎总有些得不偿失。 

如何能够在课堂需求的情况下顺畅使用平台是现阶段我比较困

惑的问题。 
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